

龍の子



沼津市立門池小学校
学校だより No.7
令和7年12月23日
編/記 羽田

<https://swa.numazu-szo.ed.jp/numazu021/weblog>



充実した2学期を終えて

1年間の学校生活の中で一番長い学期である2学期の授業日数は、(79日ー1日)の78日でした。マイナス1日となったのは、9月5日の台風による休校です。今年は猛暑を超える酷暑という言葉が生まれるなど、校舎外での活動等が制限されたり、11月からインフルエンザの感染が蔓延し閉鎖をするクラスや教育課程を変更したりするなどその対応に苦労する日々が続きました。各御家庭におかれましては、それらの学校の対応に対して、御理解と御協力をいただきました。おかげさまで、大きなけがや事故もなく、この2学期の終わりを迎えることができたこと、改めて御礼申し上げます。

2学期は、各学年で学校行事が盛んに行われ、校外学習や体験学習など、教科書や教室の中だけの学びに留まらず、子供たちの学びが充実した学期となりました。授業や行事等に全力で取り組み、友達と声を掛け合い磨き合うことを通して、子供たちは心も体も大きく成長しました。お忙しい中、学習支援ボランティアや講師として、何度も学校に足を運び教育活動を支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。学校と家庭、地域が協力、協働し周りの大人が子供たちの健全な成長を支えていくことが大切であると改めて感じることができた2学期です。3学期も、引き続き学校の教育活動に御理解・御協力をお願いいたします。

校外学習、体験学習で学ぶ子供たち



<6年生薬学講座>

学校薬剤師さん、本校養護教諭がタッグを組み、6年生に薬学講座を行いました。薬の正しい飲み方の話やタバコがもたらす害についての話がありました。特にタバコの煙について、煙の中には4000種類の科学物質が含まれ、そのうち有害な物質が200種類、がんの原因となるものは40種類あり、主流煙よりも副流煙の方が有害な物が多いとの話が印象的でした。

<2年生 乗り物に乗って出掛けよう（楽寿園）>



2年生が、生活科の学習の一環で電車を使って三島まで行き、楽寿園へ行ってきました。



公共交通機関を使った体験は、利用の仕方だけでなく、公共の場でのマナーなども学ぶよい機会となりました。



<5年生 社会科見学（防災センター・清水港）>



5年生は、静岡市にある静岡県地震防災センターと清水港にある新興津コンテナターミナルへ社会科見学に行ってきました。防災センターでは地震の震度を実際に体験したり、地震のメカニズムや被害などを展示物や職員の方のお話を聴いたり、地震について多くのことを学びました。また、清水港では、コンテナの接合部分を持ち上げる体験などもしました。子供たちは、施設の方の説明を聞きながらたくさんメモをとっていました。



<3年生 プログラミング学習>



明電舎の方に来校していただき、
ドローンが発進、決められた位置に移動、着陸するよう子供たち自身がパソコンを使ってプログラミングしました。

3年生がプログラミングの学習を行いました。ドロ



<6年生 生け花体験教室>

今年度も、江藤のり子先生とお弟子さんの方に御協力をいただき、生け花体験教室を6年生全員で受講しました。江藤先生は、門池小の職員の玄関にいつもお花を生けてくださり、学校に彩りを与えてくださっています。当日は一つ一つの手順を丁寧に教えていただきながら、子供たちは日頃、経験することのない貴重な体験をすることができました。



安全で楽しい冬休みを

冬休み 12/24(水)～1/6(火) 14日間

子供たちが楽しみにしている冬休みが始まります。夏休み中には門池で悲しい事故が起こりましたが、池の周りの危険は夏も冬も変わりはありません。池っ子のきまりを守り、事故や事件に巻き込まれることなく、安全で楽しいすてきな14日間の冬休みをお過ごしください。

子供たちが学校で学んだことを生かし、年末年始を家族や地域で過ごす中で活躍してほしいと思っています。進んでいさつをしたり、家族の一員として大掃除を手伝ったりして多くの人と関わることを通して豊かな体験をする、すてきな冬休みとなることを願っています。